



## Dicen por ahí...

» **ENREDOS DE BÁRCENA.** El incidente por el uso de una instalación cultural para la boda de un funcionario diplomático tiene enredada a la excanciller y hoy secretaria de medio ambiente, Alicia Bárcena, porque estuvo presente en el evento del que ahora se quiere deslindar de sus responsabilidades. Pero que no panda el cúnico porque la administración de Morena es a prueba de presiones externas. Si el funcionario involucrado renunció, la excanciller debería seguir el mismo camino.

» **EVELYN, REPROBADA.** La gobernadora guerrerense Evelyn Salgado debió de haber padecido rubores cuando la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo exigió a los mandatarios estatales que se hagan cargo de la seguridad en sus entidades y dejen de pasarle la bolita a las autoridades federales. La gobernadora esperaba un espaldarazo necesario para su precaria y tambaleante administración local, pero sin duda fue la primera destinataria del mensaje reclamador de la presidenta.

» **PUES SÍ.** Del experto en secuestros Max Morales: "el caso de Volaris se puede considerar un aerosecuestro: privación ilegal de la libertad de la aeronave, su tripulación y pasajeros, toma de rehenes, desviación de ruta y destino original, una persona que utilizó la violencia y quiso ingresar a la cabina, riesgo para todos los que estaban en el avión, hasta daños a las vías generales de comunicación y posible escenario de terrorismo. Y todas las autoridades federales han fracasado en la presentación de la carpeta de averiguación previa.

» **CÁLMATE, MOLÉCULA.** Muy enojado el líder del Senado, Gerardo Fernández Noroña, por el discurso de la ministra presidenta de la Corte. Sin cortesía política e institucional, el legislador no invitó a la representante del Poder Judicial a la entrega de la medalla Belisario Domínguez. Noroña olvida que Belisario Domínguez es reconocido por su valentía en denunciar abusos de Huerta.

» **DI MI NOMBRE, BELLACO.** Los que han tenido la paciencia de escuchar el podcast que refiere el recordatorio de 30 años de tratado comercial registraron de inmediato que la productora de la revista Nexos esconde el fraude electoral de 1988 y solo lo refiere como "elecciones polémicas". La alianza Nexos-Salinas de Gortari sigue dando frutos, a pesar de confrontaciones del pasado, cuando menos para taparse unos a otros.

» **Digo..., es pregunta:** ¿Alguien duda de las intenciones desestabilizadoras del presidente Trump en México, sobre todo después de la designación como embajador de un boina verde, ex agente de la CIA y senador conservador?

“ A mí en lo personal, perdió todo respeto que pudiera tener hacia la presidenta de la Corte ”

**Fernández Noroña** en modo de perdonavidas.